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Il 2023 è stato un anno di grande crescita, nel quale l’associazione ha cercato di ampliare e consolidare le proprie 

attività  

Per questa ragione, le azioni intraprese dall’associazione sono state caratterizzate più che mai da un’impronta 

strategica, non solo per confermare quanto fatto, ma per cercare di implementare le azioni di fidelizzazione e 
radicamento sul territorio 

 

 
- Per incentivare ed agevolare la comunicazione e la partecipazione dei visitatori, è stato ampliata la 

gamma di gadget, eventi ed iniziative che coinvolgono l’info point, aperto nel 2021 in Corte de’ 

Galluzzi, rendendolo un vero e proprio punto di riferimento per i soci e partecipanti. Inoltre è stato 

messo a progetto lo shop on Line dei nostri gadget 

- Molte risorse, come sempre, sono state investite nella formazione del personale, per fornire servizi 

sempre più specializzati al pubblico e portando avanti uno degli obiettivi principali dell’associazione 

ovvero la formazione dei giovani. 

- Una delle attività che ha avuto ulteriore incremento sono state le visite guidate, non solo per la 

varietà dei percorsi proposti, ma anche in virtù della loro gratuità. Inoltre, la possibilità di avere l’Info 

point come punto di partenza e di arrivo ha permesso di fidelizzare molti partecipanti e creare un 

circolo virtuoso anche con tutte le altre attività dell’associazione. A questo si aggiunge la 

progettazione di attività di riapertura di luoghi come il Teatro Romano, che se accettate vedranno 

compimento nel biennio successivo 

- Anche La Bazza ha permesso di conquistare un nuovo target e stringere nuove forme di 

collaborazione con personalità ed enti illustri della città. L’obiettivo è continuare a portare la rivista 

gratuitamente ad un bacino sempre più ampio di lettori, inserendo nuovi temi e nuovi stili narrativi. 

A tal proposito sono state gettate le basi per implementare la parte redazionale con dei podcast 

mirati  

 
Un ringraziamento finale desideriamo dedicare ai nostri associati. Persone che da sempre credono e 

condividono la nostra mission, e ci sostengono con la loro presenza e la loro partecipazione costante. 

Un ultimo ma immenso ringraziamento va al Prof. Angelo Miratori che ha rivestito per 10 anni un ruolo di enorme 
importanza all’interno del nostro ente e che personalmente non finito mai di ringraziare 
 
 

 


